

# *Gema ya tiene dos hermanitos: Ámbar y Gerardo*

---



**Adriana Perez Y Gerardo Hernandez** agregó 2 fotos nuevas.

8 h · 🌐

Queridos amigos: A las 6:22 pm de hoy 16 de Diciembre nació Ambar (5.2 y 44 cm) y a las 6:24 pm nació Gerardito (5.3 lb y 46 cm). Muchas gracias todos por sus felicitaciones y buenos deseos!



**La Habana (17 DIC) CUBADEBATE-RHC.** Hace apenas unos minutos, Cubadebate conoció que nacieron Ámbar y Gerardo, hijos de Adriana Perez y Gerardo Hernandez

Todo ocurre unas horas antes de que se cumplan dos años del regreso del luchador antiterrorista a nuestro país.

A las 06:22 de la tarde vio la luz Ámbar y, dos minutos más tarde, su hermano Gerardo.

(NOTICIA EN CONSTRUCCION)

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/115784-gema-ya-tiene-dos-hermanitos-ambar-y-gerardo>



**Radio Habana Cuba**